

Aéroclub
Ailes volantes
Athlétisme
Badminton
Basket
BMX
Boules
Billard
Boxe anglaise
Canoë-Kayak
Club-alpin
Cyclisme
Cheerleading—A & D'YSS
Escrime
Football
Foot américain « Salers »
Gymnastique
Handball
Judo
Karaté
Lutte
Moto verte
Musculation
Natation
Parkour
Pétanque
Plongée
Réseau des Sports de l'Alsace
Rugby
Savate - Boxe Française
Ski
Sport auto
Taekwondo
Tennis
Tennis de Table
Tir
Tir à l'arc
Viet Vo Dao
Volley-ball

UNION SPORTIVE ISSOIRIENNE

MAISON de l'U.S.I. - 9, rue des Couteliers - 63500 ISSOIRE

Tél. : 04 73 89 01 18

E-mail : usissoire@orange.fr --- Site : usissoire.fr



CDL/BS N°025/24

Issoire le 26 février 2024

COMPTE RENDU DE LA COMMISSION RECOMPENSES USI Réunion du Jeudi 15 février 2024

Sur convocation de la commission et invitation des autres Présidents de l'USI toutes disciplines, la réunion de la commission des récompenses s'est donc tenue le jeudi 15 février 2024.

Commission, présents : Athlétisme ; BMX ; Foot Américain ; Judo ; Moto Verte ; Natation ; Sport Auto ; Tir ; Viet vo dao ; Amicale des médaillés (10 clubs). Arthur Haddou et Christian de la Brosse (CA)

Absents sans excuse : Aéroclub ; Karaté ; Lutte.

Excusés pour raison valable : Escrime. Philippe Bouzon ; Frank Maury

Sur invitation, présents : Club Alpin ; Cyclisme ; Football ; Gymnastique ; Ski ; Taekwondo ; Tennis de Table ; Tir à l'arc ; Volley Ball ; Parkour. (10 clubs)

Excusés : Musculation, Plongée.

Les autres clubs invités et absents n'ont pas donné de messages.

L'objet de cette réunion étant la reconduction ou non de la cérémonie des récompenses, après une présentation de cette cérémonie pour les nouveaux présidents présents, et les arguments concernant ce moment de reconnaissance des sportifs qui était traditionnel avant la pandémie, il a été procédé à un tour de table.

Sur le principe, la majorité absolue des présents se sont prononcés pour la remise en route de cette cérémonie.

Toutefois les commentaires à propos de la durée ont été quasiment unanimes. Une solution devra donc être envisagée pour réduire la durée de cette cérémonie.

Autre élément à avoir eu un écho quasi unanime : l'observation que les champions étaient déjà récompensés de leurs performances sur leurs différents podiums, cette cérémonie se devrait de mettre en valeurs les plus jeunes, et pas obligatoirement les plus capés si c'est leur engagement associatif qui était pris en compte. Mais certains des membres de cette réunion, demandaient à ne pas obligatoirement laisser de côté nos champions.

La participation, comme c'était le cas auparavant, des éducateurs était aussi fortement souhaitée.

Par ailleurs des idées ont aussi fusé lors de ce tour de table : une originale, demander aux clubs de proposer des « nominés » qui seraient ensuite validés par la commission Récompenses ; associer des jeunes avec des athlètes champions d'un autre club comme un parrainage... Cette



dernière évocation sera soumise à la prochaine réunion de la Commission. Elle aurait l'avantage de mettre en avant un jeune récompensé par un sportif déjà bien capé avec en filigrane la transmission des valeurs du sport entre les générations et réduirait aussi le temps de la cérémonie.

Tout reste à imaginer et ce sera donc l'ordre du jour de la prochaine réunion programmée le jeudi 7 mars 2024 à 19h30.

Le président de la commission Récompense
Christian de la Brosse

